



LANZADERA JOVEN PALACIO DE FESTIVALES

Campaña para acercar las artes escénicas a los escolares

Objetivo: Esta actividad busca ahondar en un modelo de gestión de las artes escénicas que apueste por la democratización de la cultura a través de la confluencia entre el ámbito creativo, educativo y familiar.

Queremos crear un nuevo espacio en el que los jóvenes se encuentren con un nueva forma de estimular su creatividad, su empatía, y su análisis crítico a través de un espacio de encuentro e intercambio en el que la escucha, contribuya a su desarrollo.

Cifras de interés: 10 Propuestas | 14 funciones – 7.000 Plazas disponibles para espectadores.

Precio: 4€ por participante (gratuito para los profesores de los cursos asistentes)

Programa de actividades culturales destinadas a escolares puesto en marcha por la Vicepresidencia del Gobierno de Cantabria durante el curso 2022-2023.

El conjunto de las actividades están orientadas a los alumnos y alumnas de los niveles educativos comprendidos entre el 2º ciclo de educación infantil hasta bachillerato (de los 4 a los 18 años de edad) de toda la región.

Duración del programa: las propuestas se desarrollarán a lo largo de todo el año lectivo 2022-2023. Teniendo lugar la primera de ellas el jueves 20 de octubre en la Filmoteca de Cantabria con la actividad enfocada al aprendizaje sobre el cine en torno a la película "E.T. el extraterrestre" con escolares de 3º, 4º, 5º y 6º de primaria.

Los centros educativos pueden **inscribirse** en cuanto reciban las propuestas que se les hará llegar por email el lunes 3 de octubre.

Incluye 3 ejes:

PALACIO DE FESTIVALES
FILMOTECAS
HUELLAS



LANZADERA JOVEN FILMOTECAS

Campaña de cine de la Filmoteca Regional de Cantabria para estudiantes

Objetivo: crear un lugar de encuentro y de reflexión y acercar el cine a los estudiantes de la región. Como **novedad**, la participación en este programa podrá realizarse en las sedes de la Filmoteca Regional de Santander y la Filmoteca Regional de Torrelavega, a las que se suman el auditorio David Bustamante en San Vicente de la Barquera y la Casa de Cultura Doctor Velasco en Laredo, con el **objetivo de descentralizar las sesiones de cine y permitir que más jóvenes escolares disfruten de este programa.**

Las sesiones se estructuran en una presentación que ayude a contextualizar la película que se proyectará, la proyección y un coloquio posterior dirigido por los cineastas colaboradores Nacho Solana y Marta Solano en el que se debate sobre la película, animando a los espectadores a mostrar su opinión, dudas o reflexiones sobre la obra y ayudando a formar una idea inicial de lo que conlleva el visionado crítico de una película.

Cifras de interés: 33 sesiones en total en las cuatro sedes repartidas en la región - 5800 plazas disponibles.

Precio: Gratuito



LANZADERA JOVEN 'HUELLAS'

Actividades y visitas a los centros culturales, cuevas con arte rupestre y Camino del Norte destinadas a escolares

Objetivo:

Las salidas 'Huellas' han sido creadas con el objetivo de que los escolares realicen unas jornadas de inmersión cultural en los centros culturales y cuevas con arte rupestre dependientes de la Consejería de Cultura y en una etapa del Camino del Norte coincidiendo con la celebración del Año Jubilar Lebaniego 2023.

El programa incluye visitas a los centros culturales de la Domus de Juliobriga, el Yacimiento Cántabro-Romano de Camesa-Rebolledo, las cuevas Patrimonio Mundial de El Castillo y Las Monedas, la Torre del Infantado y un tramo del ramal Lebaniego del Camino del Norte además de talleres culturales, manutención y estancia en los albergues de la D.G. de Juventud

Listado de propuestas:

- Pasado romano en Campoo
- El primer Arte
- El Camino del Norte

Número de sesiones: 27 salidas | 1188 Plazas disponibles

Precio: Gratuito



